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很多人都认为申思等四名上海国际

的球员被带走是和张义峰有关，但他们

和南勇之间的关系也不得不考虑。

2003年甲A最后一轮的上海国际主场

1：2输给天津泰达的比赛实际上就是南

勇和张义峰一手导演的！

公安部之前已经确认，南杨二人的

一个罪名就是收受贿赂，操纵比赛。本

场焦点之战也 是专案组重点调查的对

象之一。天津想要保级，足协也不想成

全重庆输球进中超的好事，所以就必须

让上海国际输球。

为了实现这一目的，泰达可谓花费

了巨资，他们需要买通南勇来为其做工

作。据透露，南勇是亲自做了国际队内

曾经随他踢2002年世界杯的部分国脚

的工作，这些人中就包括申思、祁宏和

江津。而小李明则是已经被俱乐部怀

疑打了假球，在本场比赛之前仓促复出

的。南勇这样做的目的，一是可以避免

重庆输球进中超而被外界嘲笑中国足

球的愚蠢，同时还可以中饱私囊，绝对

两全齐美！赛后，力帆方面得到的消

息，国际几位大将从泰达那边拿到的数

目是600万。事后，重庆方面了解到天

津泰达为了拿下这场比赛，竟然花费

了千万元之多！

虽然虽然，，范志毅在众多怀疑声中范志毅在众多怀疑声中，，以一以一

句句““干净的人都在外面呢干净的人都在外面呢””做了堪称经典做了堪称经典

的回应的回应。。但刚刚进去协查的申思但刚刚进去协查的申思、、祁宏祁宏

等人等人，，前段时间不也在外面逍遥快活前段时间不也在外面逍遥快活

吗吗？？天知道天知道，，后面还有多少人会由后面还有多少人会由““干干

净净””变得变得““不干净不干净”。”。

曾经担心此番足球扫赌反黑只是小曾经担心此番足球扫赌反黑只是小

打小闹的人打小闹的人，，现在却换了一种担心现在却换了一种担心：：这样这样

追究下去追究下去，，还有多少曾经的英雄会变成还有多少曾经的英雄会变成

““狗熊狗熊”？”？还有多少偶像会变成还有多少偶像会变成““呕像呕像”？”？

中国足球还能玩转下去吗中国足球还能玩转下去吗？？这样的扫赌这样的扫赌

反黑反黑，，会不会把中国足球整锅给端了会不会把中国足球整锅给端了？？

其实其实，，照这个进程照这个进程，，以及进去的人和他们以及进去的人和他们

所交代出的事情所交代出的事情；；又如果连十强赛也敢又如果连十强赛也敢

为钱作假为钱作假，，能够做出花两亿买甲能够做出花两亿买甲AA冠军冠军

的壮举的壮举，，那么中国足球这锅粥那么中国足球这锅粥，，绝不是几绝不是几

粒或是几十粒老鼠屎坏的事粒或是几十粒老鼠屎坏的事，，而是整锅而是整锅

粥就如同老鼠屎一样粥就如同老鼠屎一样，，只剩几颗或者几只剩几颗或者几

十颗米粒十颗米粒。。这样的粥这样的粥，，端了也就端了吧端了也就端了吧，，

端了还大快人心点端了还大快人心点！！

中国足球的黑暗中国足球的黑暗，，让球迷们感到恶让球迷们感到恶

心心，，也让更多的人关注到体育黑金这一也让更多的人关注到体育黑金这一

块块。。就在国人感叹中国足球这玩意已经就在国人感叹中国足球这玩意已经

黑成产业的时候黑成产业的时候，，又有人告诉你又有人告诉你：：连世界连世界

杯这样的最杯这样的最

高 殿 堂高 殿 堂 ，，也也

充斥着黑色充斥着黑色

交 易交 易 ；；连 希连 希

金斯这样的金斯这样的

单 项 王 者单 项 王 者 ，，

也沉溺于那也沉溺于那

黑 色 王 国黑 色 王 国

……中国足……中国足

球的丑陋和球的丑陋和

暴 露暴 露 ，，其 实其 实

也揭示着竞也揭示着竞

技体育黑暗面的那些生存法则技体育黑暗面的那些生存法则。。

不如谢谢中国足球不如谢谢中国足球，，用自己作用自己作

为最鲜活的反面教材为最鲜活的反面教材，，提醒着如何避提醒着如何避

免类似堕落的再度发生免类似堕落的再度发生，，也教会球迷们也教会球迷们

不要轻易地浪费感情不要轻易地浪费感情，，被一些无良之人被一些无良之人

所轻易蒙骗所轻易蒙骗。。

范志毅：“我没事，干净的人在外边”
“他是一个很有嫌疑的球员，2002年世界杯期间中国队的赌球传闻很可能和范志毅有关。”范志毅的手机无人接听更是让不少人以为这位中

国足坛的超级大牌也已经被警方带走协查。不过，昨晚范志毅表示，自己一切都好，“我只能说，不干净的人都在里面，干净的人都在外面。”

2亿“买”冠军，哥就是钱撑的
足坛扫赌再次让上海足坛经历地震，从上周四开始，前上海申花俱乐部的总

经理楼世芳就已经失踪，他也被警方带走协查！楼世芳被协查将会引发末代甲A

的一系列悬案，当年上海申花为了夺取联赛冠军竟然耗资两亿！

今年3月就有传言，在2003赛季曾

经担任申花俱乐部老总的一位人士，就

曾经被警方从国外召回国，并直接在机

场转机飞往沈阳，在完成了两天的协助

调查之后，他被警方暂时送回上海。此

事发生之后，很多人都把此人定格在楼

世芳身上！不过，楼世芳随后主动现身

农心杯围棋赛，公开辟谣。“从来没有公

安找过我，我天天在上课。”

但这一次，楼世芳可没有机会出来

辟谣了。在离开足球圈后，楼世芳担任

复旦视觉艺术学院数码传媒学院常务副

院长一职。上周四原本有一场围甲比赛

安排在该学院进行，作为铁杆的围棋爱

好者，楼世芳之前一直在忙于相关准备

事宜。不过，这一次人们并没有在围棋

赛场里看到楼世芳。有人给他打电话，

结果发现楼世芳的手机突然处于来电提

醒状态。之后，楼世芳的一些亲友给他

打电话，发短信，均杳无音讯。复旦视觉

艺术学院的相关人士对此讳莫如深，言

语之间相当回避。一位和楼世芳私交甚

好的知情人士表示，之前楼世芳还主动

联系过自己，“现在我也找不到他，如果

不是出了什么大事情，他不会这么突然

失踪。 ”楼世芳这一次“失踪”，很有可能

和张义峰的被刑拘有关，不出意外他应

该是被警方带到沈阳协助调查了！

楼世芳曾在2001年到2004年担任

上海申花俱乐部的总经理，其间他取得

的最大成绩就是在2003年率领上海申

花队夺得了末代甲A的冠军。不过在

很多年之后，人们在谈到上海申花夺冠

的经历时都认为不能让人信服，因为圈

里一直流传着申花队为了夺得那年的

冠军，投入了两个亿！“别说两个亿了，

哪怕给我1/4的投入，我都能夺冠！”事

后，很多球队的主教练都放出过这样的

豪言！

有人曾回顾了申花在那年的奖金标

准，当时申花队的奖金还是每四轮一结

算，只要分数 到了，不一定要连胜，就可

以得到相当于以往连胜的奖金。球队四

场全胜可以拿到400万元 ，10分的奖金

是300万元，9分的奖金为270万元，8分

为220万元，7分为120万元。也有人指

出，这些都是可以拿到明面上的，或许还

有很多不能见光的投入。另外，陆俊和

申花之间的关系很密切也是人所共知的

事实。有人甚至直言，当年申花花了两

个亿，里面肯定有做球的花销，作为老

总，楼世芳肯定知道其中的出处。

楼世芳上周就已失踪

上海申花花两亿夺冠？

南勇亲自做了中间人

不如谢谢中国足球
本报记者 张华玮

张口就来


